
Comisión Directiva  - Escuela de Parteras

En Montevideo a los 2 días del mes de agosto de dos mil dieciseis en el local que ocupa la Escuela

de Parteras, en sesión ordinaria de Comisión Directiva presidida por la Directora Interina Prof.

Adj. Obst. Part. Marisa Figuerola, asisten los siguientes integrantes: por el Orden Docente: Prof.

Adj. Obst. Part. Cecilia Fernández, Prof. Adj. Obst. Part. Claudia Morosi; por el Orden Estudiantil:

Br. Eugenia Márquez; por el Orden de Egresados: Obst. Part. Sylvia Sosa. ------------------------------

Siendo la hora 17:06 inicia sesión.-

1. Se procede a tratar la aprobación de Acta del 21/06/16.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

2. Se procede a tratar la aprobación de Acta del 28/06/16.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

3. Se procede a tratar la aprobación de Acta del 05/07/16.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

4. Se procede a tratar la aprobación de Acta del 12/07/16.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

5. Se procede a tratar la aprobación de Acta del 22/07/16.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

Siendo la hora 17:10 ingresa la Prof. Adj. Obst. Part. Kety Rodríguez.

6. Se procede a tratar el Exp. Nº 057/16. La Asist. Obst. Part. Carolina Evangelista

renuncia al Cargo de Asistente Obstetra Partera de la Escuela de Parteras a partir

del 20/07/16. 

Se vota.

Se resuelve aprobar la renuncia por unanimidad. (6 en 6)

7. Se  procede  a  tratar  el  Exp.  Nº  061/16.  El  Prof.  Adj.  Dr.  Salvador  Tellechea

renuncia al Cargo Encargado de Curso de Puericultura y Perinatología a partir del

28/07/16.

Las  Delegadas  por  el  Orden  Estudiantil  solicitan  verificar  con  Bedelía  si  el

Docente entregó las Actas, antes de aprobarle la renuncia.

Se resuelve aprobar la solicitud de las Delegadas. Se posterga el tema para la próxima Comisión

Directiva. (6 en 6)
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8. Se procede a designar el Tribunal de corrección de Trabajo Final, realizado por las

Brs. Gissela Negrín y Natalia Núñez, Titulado “Principales causas de indicación de

Inducción  Farmacológica  del  trabajo  de  Parto  en  Centro  Hospitalario  Pereira

Rossell”, resultando los siguientes integrantes:

• Prof. Adj. Obst. Part. Kety Rodríguez (Tutor)

• Prof. Agda. Obst. Part. Laura Valli

• Asist. Obst. Part. Cynthia Fontora      (6 en 6)

Siendo la hora 17:24 ingresa la Obst. Part. Leticia Rumeu.

9. Se procede a tratar el tema de formar una Comisión para las Cosset (Comisión de

Salud y Seguridad de Estudiantes y Trabajadores).

Considerando que no hay propuestas del Orden Docente.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

Siendo la hora 17:29 ingresa la Br. Carina Da Costa.

10. Se procede a tratar el tema de Restructurar la Comisión de Estructura Docente y

la Comisión de Reglamento de Cursos y Exámenes.

Queda pendiente nombrar un Docente, Estudiantes y Egresadas para la Comisión de Estructura

Docente  y  nombrar  1  Docente  y  Estudiantes  para  la  Comisión  de  Reglamento  de  Cursos  y

Exámenes.

11. Se procede a tratar el tema Cargo de Jefatura de Secretaría.

Considerando las modificaciones realizadas en el Informe de gestión.

Se resuelve aprobar el informe. (7 en 8)

Siendo la hora 18:31 se retira la Prof. Adj. Lic. Claudia Morosi.

12. La Directora Interina Prof. Adj. Obst. Part. Marisa Figuerola informa que resolvió

por Artículo 11, Inc. f, de la Ordenanza de la Escuela de Parteras, aprobar las

siguientes fechas para la Prueba de Internado:

▪ 02/08/16 – Primer período

▪ 02/09/16 – Segundo período

Se toma conocimiento.
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13. Se  procede  a  tratar  el  Exp.  Nº  035/16,  referente  al  Contrato  Didáctico  de

Enfermería General 2016.

La Delegada por el Orden Estudiantil  Br. Eugenia Márquez informa que el 3er.

Período de examen de Enfermería se superpone con el inicio de Cursos de 2º año.

Se resuelve aprobar el Contrato Didáctico.  Se solicita  modificar  la  fecha del 3er.  Período de

examen. (8 en 8)

14. Se  procede  a  tratar  el  Exp.  Nº  039/16,  referente  al  Contrato  Didáctico  de

Patología Obstétrica 2016.

Se realizan modificaciones.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

15. Se procede a tratar el Exp. Nº 040/16, referente al Contrato Didáctico General de

Clínica Obstétrica I y II 2016.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

16. Se procede a tratar el Exp. Nº 041/16, referente al Contrato Didáctico de Clínica

Obstétrica I de 2º año 2016.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

17. Se procede a tratar el Exp. Nº 042/16, referente al Contrato Didáctico de Clínica

Obstétrica II de 3er. Año 2016.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

18. Se  procede  a  tratar  el  Exp.  Nº  038/16,  referente  al  Contrato  Didáctico  de

Farmacología 2016.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

19. Se  procede  a  tratar  el  Exp.  Nº  053/16,  referente  al  Contrato  Didáctico  de

Obstetricia en Comunidad de 3er. Año.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

20. Se procede a tratar el Exp. Nº 058/16, referente al Contrato Didáctico de Trabajo

de Campo – 2º Semestre 2016.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.



Comisión Directiva  - Escuela de Parteras

21. La Delegada por el Orden Estudiantil Br. Eugenia Márquez informa acerca de los

problemas que se están dando con Trabajo de Campo, en cuanto a las diferencia

entre los estudiantes de Medicina y los estudiantes de la Escuela de Parteras.

Se resuelve concretar una reunión con la Coordinación de Trabajo de Campo e invitar al Profesor

de la Cátedra para tratar el tema. (8 en 8)

22. Se  procede  a  tratar  el  Exp.  Nº  060/16,  referente  al  Contrato  Didáctico  de

Fisiología Obstétrica 2016.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

23. Se  procede  a  tratar  el  Exp.  Nº  048/16.  La  Br.  Alejandra  Marchan  informa  su

situación respecto a la falta de notas de Preparación para el Parto de 2º y 3er.

Año.

La Directora Interina de la Escuela Prof. Adj. Obst. Part. Marisa Figuerola informa

que fue hallado el Trabajo realizado de Preparacion para el Parto de 2º año, por

lo que el tema fue resuelto.

Se toma conocimiento.

24. Se  procede  a  tratar  el  Exp.  Nº  059/16.  La  Br.  Claudia  Seluja  envía  nota

informando  su  situación  respecto  a  la  falta  de  la  nota  de  la  Evaluación  del

Internado.

Se hace presente la Bachiller Claudia Seluja. Se da lectura a la nota.

Considerando que la Br. Claudia Seluja presentó la documentación faltante.

La Comisión Directiva resuelve validar la Evaluación presentada por la Br. Claudia Seluja, la cual

promediará con el resto de las Evaluaciones que constan en la carpeta de la Estudiante para ser

incluída  en  la  Escolaridad  respectiva.  Elevar  las  presentes  actuaciones  a  Sección  Bedelía.

(7 en 8, 1 abstención)

25. La  Delegada  por  el  Orden  Estudiantil  Br.  Carina  Da  Costa  presenta  una  nota

referente  a  los  acontecimientos  suscitados  recientemente,  a  la  cual  se  da

lectura.

La Directora de la Escuela manifiesta estar de acuerdo con la nota.

En dicha nota proponen formar una Delegación Inter-Orden integrada por dos

Delegados  de  cada  Orden  y  fijar  una  reunión  con  el  Decano  de  Facultad  de

Medicina para tratar el tema.

Se resuelve aprobar por unanimidad la propuesta del Orden Estudiantil. El Orden Docente y el

Orden de Egresadas traerán propuestas para formar la Delegación Inter-Orden, coordinada por el

Orden Estudiantil. (8 en 8)
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26. La Directora de la Escuela Prof. Adj. Obst. Part. Marisa Figuerola informa acerca

de la reunión con el Abogado de Facultad, respecto a los anónimos recibidos.

Se toma conocimiento.

Siendo la hora 20:00 se retira la Br. Carina Da Costa.

27. Se procede a tratar el informe presentado por Claustro.

Se da lectura al informe.

La Delegada por el Orden de Egresadas Obst. Part. Sylvia Sosa solicita en función

de la propuesta Nº3 del Claustro de suspender la sesión del 18/08/16 para la

elección de Dirección, posponer el punto para poder tratar el tema con su Orden.

Se resuelve aprobar la solicitud de la Delegada por el Orden de Egresadas. Queda pendiente para

la próxima Comisión Directiva. (5 en 7, 1 abstención)

Siendo la hora 20:42 se cierra sesión.


